

Des poules et des poussins périssent dans un incendie

Caroline Morneau Journaliste :: 2020-10-26



Ce contenu est réservé aux abonné(e)s.

Pour un accès immédiat, abonnez-vous pour moins de 1 \$ par semaine.

[S'abonner maintenant](#)

Vous êtes déjà abonné(e) ? [Connectez-vous](#)

Un incendie de poulailler survenu tard en soirée, le 25 octobre, a causé la mort d'une centaine de poules et de poussins, aux Éboulements, dans Charlevoix.

Le directeur du service incendie de la municipalité, Grégoire Bouchard, a mentionné à la station CIHO FM qu'une lampe chauffante est probablement à l'origine du brasier. Il a également indiqué que les pompiers sur place ont surtout travaillé à sauver la résidence qui se trouve à proximité. Pour le poulailler, ils n'ont « rien pu faire ».

L'incendie a été déclaré vers 23 h, dimanche soir. L'intervention des pompiers aurait duré environ deux heures.